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Giulianova. Ieri, 24 Aprile, presso il Museo d’Arte dello Splendore, a cura dell’asd “Giuliesi per sempre”, si è svolta la
conferenza-dibattito su Sport e devianze giovanili, in occasione del Memorial Marco Ettorre. Ospite speciale della conferenza
del  pomeriggio è stato Gianni  Rivera,  il  primo “Pallone d’oro” del  calcio  italiano,  poi  deputato al  Parlamento e oggi
Presidente del Settore Tecnico della Figc. Rivera, impegnato in vari ambiti istituzionali e sportivi nelle politiche giovanili e
sociali,  ha  presentato  il  suo  ultimo   libro  “Autobiografia  di  un  Campione”.  Alla  conferenza  hanno  preso  parte,  oltre  che  a
Gianni Rivera, anche la ricercatrice universitaria Laura Bortoli, la professoressa Clara Moschella; il dibattito è stato moderato
dal giornalista di Rai 3 Umberto Braccili.

FOTO MAURO PIUNTI (C)

Giulianova. Primarie PD 2017: i seggi giuliesi e le disposizioni per
votare
Il  30 aprile 2017 si  tengono le primarie aperte del Partito Democratico per l’elezione del segretario e dell’Assemblea
nazionale.
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PD ABRUZZO

A Giulianova saranno allestiti quattro seggi aperti dalle ore 09:00 alle 20:00:

Giulianova Lido in Via Nazario Sauro
Giulianova Annunziata in Via G. Di Vittorio (presso il centro commerciale I
Portici)
Giulianova Paese presso Corso Garibaldi
Colleranesco in Via del Canale

 

Possono votare i cittadini italiani che abbiano compiuto 16 anni e i  cittadini dell’Ue e di altri  Paesi che dichiarino “di
riconoscersi nella proposta politica del partito democratico”.

Per i giovani trai 16 e i 18 anni, per gli studenti e lavoratori fuori sede, per i cittadini Ue residenti in Italia e per i cittadini di
altri Paesi con permesso di soggiorno è obbligatorio preregistrarsi sul sito primariepd2017.it

 

 

Il Coordinatore Unione Comunale

Gabriele Filipponi

Giulianova. Gli Amicuccioli si confermano sul podio nazionale

https://www.giulianovanews.it/2017/04/giulianova-gli-amicuccioli-si-confermano-sul-podio-nazionale/
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Gli Amicuccioli si confermano sul podio nazionale
Per il terzo anno consecutivo la Final Four del Campionato Nazionale Giovanile “Trofeo Roberto Marson” ha visto gli

Amicuccioli salire sul podio.

Nella mattinata di domenica al PalaFerrari di Castel San Pietro (Bologna) i ragazzi guidati da Galliano Marchionni, Andrea

Accorsi e Ozcan Gemi hanno superato nella finale per il terzo posto Le Iene Padova Millennium Basket, con il punteggio di

45-40, in una gara equilibrata decisa soltanto nel finale. Lo scudetto giovanile è andato alla Briantea84 Cantù, vincitrice per

51-31 su I Bradipi Circolo Dozza Bologna, che in semifinale avevano battuto 43-28 la squadra abruzzese.

La Polisportiva Amicacci si congratula con i ragazzi e con lo staff per l’ennesima stagione ricca di soddisfazioni.

Fotogallery: semifinale vs. Bologna – finale terzo posto vs. Padova.

Stefano D’Andreagiovanni – Ufficio Stampa Polisportiva Amicacci
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Polisportiva Amicacci
Centro Handisport “Ronald Costantini”

Via G. Galilei 377, 64022 Giulianova (TE)

Consegna fondi raccolti con l’evento di UNICA BEACH
E’ stata consegnata ieri una parte dei fondi raccolti durante l’evento “Contro la paura, no fear” organizzato nel week end 1-2

aprile scorso, presso il piazzale della Madonna dello Splendore di
Giulianova e oggetto del servizio andato in onda nella rubrica del TG5, L’Arca di Noè. Come previsto questa prima somma è
stata devoluta a favore di un’Associazione di volontari di Avezzano, Zampa Amica, che si occupa di cani abbandonati e che
durante quest’inverno, in seguito al sisma e alle forti nevicate, ha dovuto sostenere notevoli sforzi economici per far fronte
all’emergenza che ha coinvolto anche gli animali del comprensorio. L’Associazione, segnalata dalla giornalista mediaset
Marialuisa Cocozza, madrina dell’evento, dà inoltre il  proprio contributo per aiutare anche altre piccole associazioni di
volontari  spesso  in  difficoltà  per  l’esubero  di  cani  e  gatti  abbandonati.  Proprio  in  questi  giorni,  tra  i  vari  annunci  e  cani
potenzialmente adottabili, sono presenti nel rifugio, due cucciole di piccola taglia , dell’età di due mesi, in cerca di famiglia.
Presente alla visita di UNICA BEACH  presso il campo che accoglie i cani, la mascotte di “Contro la paura,no fear”, la
lupacchiotta Akela figlia di Deha e Wolf , i due lupi cecoslovacchi del falconiere Giovanni Granati, coorganizzatore dell’evento
di beneficenza.
Prossimo appuntamento sarà l’inizio del progetto di pet-therapy nelle aree del terremoto che verrà “inaugurato” ancora una
volta  dalle  emozionanti  dimostrazioni  di  Giovanni  Granati  con  i  suoi  falchi,  aquile,  furetti  e  lupi  che  certamente
affascineranno i bambini a cui è dedicata l’iniziativa.

http://amicacci.us14.list-manage.com/track/click?u=41278d33211fb213594bc9257&id=608a8cd924&e=f5e29e500c
http://amicacci.us14.list-manage.com/track/click?u=41278d33211fb213594bc9257&id=04d73b79ab&e=f5e29e500c
http://amicacci.us14.list-manage.com/track/click?u=41278d33211fb213594bc9257&id=5ee48cbb97&e=f5e29e500c
https://www.giulianovanews.it/2017/04/consegna-fondi-raccolti-con-levento-di-unica-beach/


per UNICA BEACH
la presidentessa Dott.ssa Giusy Branella

Centro Veterinario “ZAR” s.a.s.
Clinica Veterinaria Privata
Dir.San. Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.

GIULIANOVA: Sorvegliata speciale arrestata dai Carabinieri.
Nella nottata i Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di Giulianova hanno arrestato V.D.R., rom
55enne del luogo,

Carabinieri Giulianova

già nota per fatti di giustizia, in atto sottoposta alla misura di prevenzione della Sorveglianza Speciale di P.S. con obbligo di
soggiorno. Si tratta di una misura di prevenzione irrogata dal Tribunale competente nei confronti di pregiudicati abituali
ritenuti socialmente pericolosi, che prevede una serie di obblighi e limitazioni alle libertà del destinatario. Tra le prescrizioni
irrogate alla V.D.R. vi è anche l’obbligo di restare in casa dalle ore 22.00 alle ore 07.00 di ogni giorno. La donna invece,
incurante di tale vincolo, è stata sorpresa verso mezzanotte in Giulianova Paese nei pressi delle giostre (installate in
occasione dei festeggiamenti in onore di Maria Santissima dello Splendore) in compagnia di altri ROM ed immediatamente
arrestata. Dopo le formalità di rito è stata tradotta presso la propria abitazione in regime di arresti domiciliari in attesa
dell’udienza di  convalida tenutasi  nella  mattinata odierna.  Il  giudice del  Tribunale di  Teramo ha convalidato l’arresto
condannando la Di Rocco alla penda di mese 6 di reclusione e conseguente ripristino della misura in atto.
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Giulianova. FDI: Basta giochini! Patto di lealtà nel CDX
 

Viste le recenti  notizie apparse sulla stampa, per  amore di verità e nel pieno  rispetto dei cittadini , avremmo il piacere  che
nel CDX  Giuliese si facesse chiarezza.

In primo luogo  vorremmo capire da che parte si colloca il capogruppo, candidato SIndaco, avvocato Laura Ciafardoni,  eletta
, perchè votata da tanti cittadini di centro-destra.

Oggi,  in consiglio comunale rappresenta ancora i partiti dell’ NCD  ( divenuto nel frattempo  AP ) e di FI ?    Vorremmo
capire, in via definitiva, se è ancora alternativa al Sindaco Mastromauro.

Fare chiarezza insomma, anche in funzione della rinnovata intenzione di  ricostituire il CDX  con tutte le sue anime civiche e
partitiche.

Oggi più che mai, va fatto nella nostra città  fronte comune per costruire un’alternativa valida alla catastrofica esperienza
del centro-sinistra giuliese che di sinistra ha ben poco.

FDI-AN vuole fare un percorso maggioritario evitando quanto è accaduto in passato e chiama a raccolta gli alleati.

Formalizzare una sorta di ” Patto di Lealtà “ mettendo fine ( si spera a tutti i livelli ) ai famosi  cambi di casacca in corso
d’opera,  evento che ha portato i cittadini ad allontanarsi dalla politica.

E’  di  questi  giorni  la notizia che il  Sindaco Mastromauro  dopo essersi  definito un Bersaniano convinto, passò alla corte di
Renzi, oggi , con enfasi si schiera, primo in italia, con art. 1 MDP, nel mentre il segretario Filipponi  fedele al PD locale,
alza la voce. intravedendo, maggiore possibilità di divenire futuro primo cittadino.

Nel  concludere,  ci  piace  affermare  che,  questi  posizionamenti  di  carattere  soggettivo,  hanno  quale  unica  risultante,
l’abbandono  totale  amministrativa  della  nostra  città  ed  il  conto,  alla  fine,  lo  pagano  i  cittadini.

 

FDI-AN Giulianoa

Renato Falcomer riabbraccia Giulianova dopo più di quarant’anni.
E’ tornato a Giulianova dopo tantissimo anni, invitato per il Memorial Marco Ettorre
di  domani,  24  Aprile  e  si  si  è  subito  gettato  tra  i  ricordi  di  quelle  stagioni
memorabili.
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Fu acquistato dal  Genoa,  anche se il  suo cartellino era dell’Inter e negli  anni
1971-72-73 fu bravissimo difensore del Giulianova dei miracoli.
Lo stesso Nicola Tribuiani lo ricorda come un calciatore di indubbie doti tecniche e umane, che solo una carriera costellata
di infortuni ne hanno impedito di calcare palcoscenici più importanti della serie B (con il Genoa).

Ricevuto dai dirigenti dei Giuliesi per Sempre questa mattina presso la sede di Corso Garibaldi,Falcomer ha ricordato le
straonardinare  stagioni  giuliesi  e  la  competenza  degli  allora  tecnici  e  dirigenti  giallorossi  come un  esempio  rimasto
cristalllino e unico  di gestione di società calcistiche.

Arrivato ieri in città con la moglie Franca e il nipote Manrico per godersi la festa appena passata, rimarra anche per il
memorial di domani dove, la presenza dell’ex campione Gianni Rivera sta creando un’attesa che cresce do ora in ora,

Giulianova, 23 Aprile 2017

Mauro Piunti



Giulianova. MAS: aperitivo al Museo per la presentazione del libro
di  Pasquale  Del  Cimmuto  Il  Vero  e  il  Sentimento.  Abruzzo  e
Abruzzesi nella pittura dell’Ottocento.
Domenica 30 aprile 2017, alle ore 11.00 il Museo d’Arte dello Splendore  di Giulianova organizza un Aperitivo al Museo per la
presentazione del libro di Pasquale Del Cimmuto Il Vero e il Sentimento. Abruzzo e Abruzzesi nella pittura dell’Ottocento.

Il  volume,  bello  ed  elegante,  edito  da  Artificio  Edizioni,  raccoglie  in  196  pagine  notizie  approfondite  di  novantatrè  artisti
abruzzesi dell’Ottocento corredate da una documentazione fotografica di oltre duecento immagini, alcune delle quali inedite.

L’appuntamento sarà anche ghiotta occasione per vedere il nuovo allestimento della collezione comunale Vincenzo Bindi,
con una sala tutta dedicata agli artisti abruzzesi dell’Ottocento.

Alla presentazione interverranno oltre all’autore del libro, lo studioso e collezionista Pasquale Del Cimmuto, Sirio Pomante,
direttore tecnico scientifico del sistema museale giuliese che rivelerà dei particolari della corrispondenza anche privata tra
Bindi e gli artisti suoi amici e Marialuisa De Santis, direttrice del Museo d’Arte dello Splendore che parlerà, attraverso un
percorso fatto di immagini, della famiglia Celommi, da Pasquale a Riccardo.

A moderare l’incontro sarà Federica De Lucia, conservatrice del Museo d’Arte dello Splendore.
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Al termine, aperitivo nel giardino del convento.

Giulianova tra le dieci  località abruzzesi  che avranno le nuova
Carta d’identità elettronica. Uffici al lavoro.
Giulianova è stata inserita dal Ministero dell’Interno nell’elenco dei
Comuni abilitati al rilascio della Carta d’identità elettronica. Per
l’Abruzzo, oltre Giulianova, figurano nell’elenco Avezzano,
Chieti, Francavilla al Mare, Lanciano, Montesilvano, Ortona, Roseto degli
Abruzzi, Sulmona e Vasto.
“Si tratta di un’importante novità – dichiarano il sindaco Francesco
Mastromauro e l’assessore alle Risorse umane Gian Luca Grimi – che il
nostro Comune, grazie al dirigente Donato Simeone, ha recepito
sollecitamente attivandosi per offrire questo servizio ai cittadini. Già
ieri, 20 aprile, tre operatori si sono recati ad Ascoli Piceno per il
relativo corso di formazione. Siamo convinti che i cittadini gradiranno
questo nuovo servizio e richiederanno la nuova Carta. Intanto continuiamo
a lavorare sodo per recepire le loro istanze e cercare di offrire servizi
sempre più efficienti”.
Ultimata la formazione del personale, ed avviato il servizio, la nuova
Carta d’identità elettronica potrà essere richiesta in caso di primo
rilascio, deterioramento, smarrimento o furto. Inoltre il Ministero ha
predisposto un portale istituzionale (www.cartaidentita.interno.gov.it),
sul quale è possibile reperire le informazioni utili per presentare
domanda di rilascio. Sarà possibile indicare la propria volontà
facoltativa di risultare donatori o meno di organi e/o tessuti in caso di
morte.
I documenti di identità cartacei esistenti saranno comunque validi fino
alla loro scadenza naturale, poi saranno sostituiti dalla nuova carta
elettronica.
Il costo della nuova carta sarà di 16,79 euro per il ristoro delle spese di
gestione sostenute dallo Stato, comprese quelle relative alla consegna del
documento.

Giulianova. Lunedì 24 aprile partiranno i lavori su Via XIV maggio
 

 

Il 24 aprile avranno inizio i lavori sul canale di via XXIV Maggio. Il
sindaco e l’assessore Guerrucci: “Finalmente fine al problema”.

Prenderanno avvio il 24 aprile i lavori sul canale demaniale di via XXIV
Maggio, nel tratto compreso tra le vie Sabotino e Galilei, per
ripristinare il deflusso delle acque piovane. Gli interventi avranno una
durata di circa 6 giorni lavorativi e per effettuarli sarà interdetta la
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circolazione stradale da via XXIV Maggio a via Galilei-SS 16 dal 24 aprile
fino al termine dei lavori.
“Finalmente metteremo la parola fine al problema”, dichiarano il sindaco
Francesco Mastromauro e l’assessore ai Lavori pubblici Francesca
Guerrucci. “Va rammentato che il Comune, impegnando con procedura
d’urgenza circa 30.000 euro, era pronto ad avviare gli interventi già
il 13 marzo scorso ma la proprietà dello stabile “Margaret srl”,
che aveva promosso innanzi al Tribunale di Teramo un procedimento di
accertamento tecnico preventivo teso ad individuare cause e responsabilità
delle infiltrazioni sofferte dall’immobile, attraverso il suo legale
si era opposta alla realizzazione dei lavori, diffidando il Comune a
sospenderli e proponendo apposita istanza al presidente del Tribunale di
Teramo sul presupposto che gli interventi avrebbero modificato lo stato
dei luoghi vanificando così l’esito dell’accertamento tecnico
preventivo pendente innanzi alla magistratura civile. La situazione di
stallo è venuta meno con l’effettuazione, il 12 aprile, delle
operazioni peritali, per cui ora finalmente possiamo procedere a risolvere
il problema ponendo fine all’inaccettabile sversamento di acqua che,
giustamente, ha suscitato tante polemiche”.

Lavori sul canale di via XXIV Maggio. Il sindaco replica all’avvocato
Vecchiotti: “Affermazioni paradossali. Ribadisco che il Comune ha avuto le
mani legate dalla sua diffida. Le responsabilità si accerteranno in
giudizio”.

Il sindaco Francesco Mastromauro replica a Pier Luigi Vecchiotti, legale
del condominio Margaret che ha accusato il Comune di ritardi e
inadempimenti per la risoluzione degli sversamenti del canale demaniale di
via XXIV Maggio, i cui lavori prenderanno avvio il 24 aprile prossimo.
“Paradossale quanto afferma l’avvocato Vecchiotti. Il dato
inequivocabile – dichiara il sindaco – è che il Comune, nonostante si
debba ancora verificare la responsabilità in sede giudiziaria tramite
procedimento avviato nel 2016 dal condominio Margaret, tuttavia ha
impegnato con procedura d’urgenza circa 30.000 euro rendendosi pronto
ad avviare gli interventi già il 13 marzo scorso. E ciò, ripeto,
nonostante l’autorità giudiziaria ancora non si sia pronunciata per
stabilire se la responsabilità sia del Comune, del Ruzzo o dello stesso
condominio. Questo si vedrà. Ma intanto come Amministrazione volevamo
risolvere il problema perché lo riteniamo intollerabile. E lo avremmo
fatto già il 13 marzo – continua Mastromauro – se l’avvocato
Vecchiotti non si fosse opposto ai lavori diffidando il Comune a
sospenderli e proponendo apposita istanza al presidente del Tribunale di
Teramo sul presupposto che gli interventi avrebbero modificato lo stato
dei luoghi vanificando così l’esito dell’accertamento tecnico
preventivo pendente innanzi alla magistratura civile. La diffida ci ha
legato le mani, per cui abbiamo dovuto attendere l’espletamento
dell’accertamento tecnico preventivo. Poichè l’accertamento è
stato effettuato, finalmente gli interventi prenderanno avvio il 24
aprile, così mettendo fine ad una situazione davvero inaccettabile”.


